



# ATLANTIC COPPER

Una compañía del grupo



**FREEPORT-McMoRAN  
COPPER & GOLD**

Participa en el Programa Empresas Parlamentarios (PEP) del Círculo de Empresarios

## **La senadora Miren Lore Leanizbarrutia (EAJ-PNV) visita las instalaciones de Atlantic Copper**

**Huelva, 10 de mayo de 2012.** Las instalaciones de Atlantic Copper en la Avenida Francisco Montenegro de Huelva han recibido la visita de **Miren Lore Leanizbarrutia, senadora por Gipuzkoa del Grupo Parlamentario Vasco (EAJ-PNV)**. Esta iniciativa se enmarca dentro de los encuentros que organiza el Programa Empresas Parlamentarios (PEP) del Círculo de Empresarios, dirigido a los miembros de las Cortes Generales (diputados y senadores), del Parlamento Europeo y de los Parlamentos de las diferentes Comunidades Autónomas.

El PEP nació hace 25 años con una doble finalidad: por un lado, persigue facilitar al parlamentario un conocimiento real de la empresa, sus principios, objetivos, organización, estrategias y forma de actuar, así como sus planteamientos tecnológicos y humanos; y, por otro, busca proporcionar a los directivos empresariales y sus colaboradores una panorámica de la realidad parlamentaria española, del proceso legislativo, así como de los problemas que los parlamentarios afrontan a nivel local, autonómico, nacional y europeo, cuando tratan los asuntos que atañen a la vida empresarial.

Durante su estancia en la capital onubense, Leanizbarrutia ha podido conocer de primera mano todos los niveles de la cadena productiva desarrollada en la fundición, a través de un recorrido por la misma en el que ha estado acompañada por varios directivos de Atlantic Copper: Miguel Palacios, Director General de Metalurgia; Carlos Ortiz, Director de Producción; Macarena Gutiérrez, Directora General Financiera; Tasio Martínez, Director de Planificación y Control de Procesos; Antonio de la Vega, Director de Responsabilidad Social Corporativa y Director General de la Fundación Atlantic Copper; y Esperanza Morillo, Directora de Comunicación. También ha recibido información sobre los orígenes de la compañía, su estructura organizativa y su posición a nivel mundial -en cuanto a eficiencia en el consumo energético y a producciones-, entre otros asuntos de interés.

Leanizbarrutia también ha aprovechado la ocasión para conocer otros lugares emblemáticos de la provincia, como el Paraje Natural de las Marismas del Odiel y el Parque Minero de Riotinto. Tras su paso por Huelva, la senadora ha manifestado que “me ha sorprendido muy gratamente el nivel de tecnología que posee la fundición de Atlantic Copper. Andalucía también es empresa y es industria y he descubierto que aquí se saben hacer muy bien las cosas. Además, me ha impresionado el equilibrio que existe entre la naturaleza y el hombre y su industria”.



# ATLANTIC COPPER

Una compañía del grupo



**FREEPORT-McMoRAN  
COPPER & GOLD**

Con anterioridad a esta visita, la senadora ya había mantenido una reunión con el Consejero Delegado de Atlantic Copper, Javier Targhetta, en la sede madrileña de la empresa. Próximamente, entre los meses de mayo y junio, tiene previsto encontrarse con los directores de los departamentos comerciales, económico-financiero, recursos humanos, auditoría interna y asesoría jurídica, entre otros, de nuevo en la sede de Madrid, para completar así las actividades programadas en esta actuación.

Atlantic Copper participa en el programa PEP desde el año 2004, cuando recibió la visita de María Teresa Camacho, senadora por Huelva del Grupo Parlamentario Socialista. Desde entonces, también han pasado por sus instalaciones Josep María Esquerda Segués y Josep María Batlle, ambos senadores por Lleida del Grupo Parlamentario Entesa Catalana de Progrés; y Ramón Alturo Lloan, senador también por Lleida del Grupo Parlamentario Convergència i Unió (CiU).

Leanizbarrutia de Bizkarralegorra es natural de Aretxabaleta (Gipuzkoa), licenciada en Derecho -especialista en Derecho Internacional de Comercio- y diplomada en Ciencias Humanas. Es senadora por la provincia desde marzo de 2008 y actualmente desempeña el cargo de Portavoz Adjunta del Grupo Parlamentario Vasco en el Senado (EAJ-PNV) (GPV).

En la última edición del PEP, la XXII Promoción, han participado 32 parlamentarios, 18 senadores y 14 diputados, que han podido elegir entre un total de 47 empresas adscritas.